



INTERVENCIONES DE PARTIDO | José María Aznar

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL PARTIDO POPULAR Y PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN UN ACTO ORGANIZADO POR EL PARTIDO POPULAR

Valencia, 10 de mayo de 2003

Queridas amigas y queridos amigos de Castellón, de Alicante y de Valencia, queridos valencianos,

Yo quiero empezar por confesaros ahora que estamos aquí, en Mestalla, y que no nos oye nadie, que soy feliz en esta tierra, me siento como en mi casa; Soy feliz aquí. Tenéis razón y además lo merecéis y lo vais a conseguir: vamos a ganar las elecciones del día 25 y las siguientes también las vamos a ganar, las dos.

Yo quiero deciros que me hace mucha ilusión especialmente volver aquí a este estadio de Mestalla siete años después. Hay que decir cómo pasa el tiempo; pero han pasado siete años, siete años de una noche formidable a una tarde formidable. Han sido siete años de esfuerzos, siete años de trabajo, siete años en los cuales hemos cambiado España, hemos puesto en marcha España y os quiero dar las gracias, porque soy yo el que da las gracias a esta tierra y a todos los valencianos por lo mucho que habéis hecho a lo largo de este tiempo, por lo mucho que habéis hecho a lo largo de estos años.

Esta tierra ha hecho con vosotros un cambio formidable. ¿Sabéis lo que pasa? Que yo estoy aquí feliz de la vida; pero sé que mañana juegan el Valencia y

Villarreal, y en algún momento tenemos que terminar y dejar el campo libre, que no es poco partido el que hay mañana aquí. Deseo mucha suerte en todos los partidos que aquí se desarrollen y que aquí se celebren, y deseo que ese marcador que hay ahí arriba marque para Valencia tantos triunfos como para el Partido Popular, y los marque continuamente en las cosas más difíciles para todos los equipos de Valencia.

Ahora quiero decir que cada vez que vengo a Valencia, y sabéis que no hace falta apretarme mucho ni insistirme mucho para que venga, tengo la sensación de que ese cambio profundo que os decía, tan formidable, sin duda ha merecido la pena. Cuando se viene aquí, se tiene la sensación de que el futuro ha comenzado aquí antes que en otros sitios, de que el futuro aquí se ha adelantado a otros sitios. Y os quiero decir que eso es así, en gran medida, porque durante estos años os habéis concentrado en lo esencial y lo esencial es esfuerzo, trabajo, responsabilidad y mejorar las cosas; no enredarse en pequeñas tonterías, no hacer nacionalismo de campanario, sino trabajar seriamente por esta tierra, pensando en la comunidad y pensando en el futuro de España.

Quiero daros las gracias, además de todo lo que habéis hecho, por vuestro apoyo. Me siento muy orgulloso de ser Presidente del Partido Popular, me siento muy orgulloso de mi partido. Sé que hemos pasado buenos y malos ratos, y sé que hace meses algunos os han querido sacar con malas artes del campo de juego, y que habéis dado un ejemplo, una vez más, de moderación, de democracia, de serenidad y de civismo que os quiero agradecer muy sincera y muy especialmente.

Vosotros sabéis que es mucho más difícil, pero mucho más importante, hacer una Comunidad, hacer una ciudad, hacer un país, que enrollarse en una pancarta y darse un paseo por la calle; mucho más importante y mucho más difícil, y habéis sido capaces de hacerlo.

De esta tierra, que se ha convertido en tierra líder para España, ¿qué estamos haciendo de ella? Lo que hemos soñado durante mucho tiempo, y bien que lo hemos dicho aquí: que esta Comunidad tenía que ser una Comunidad líder para España. Lo está consiguiendo. Hoy todo el mundo habla de Valencia; hoy todo el mundo sabe que Valencia es un gran punto de referencia; hoy, cuando se habla de cómo se pueden hacer bien las cosas, de cómo hay empleo, de cómo hay trabajo, de cómo hay prosperidad, de cómo se afronta el futuro, de seriedad política y de la gente que está empeñada en sacar adelante sus cosas, se habla con orgullo y a mucho orgullo, como el que yo tengo, de Valencia y de todos los valencianos.

Cuando paso por esta ciudad y veo lo que ha sido capaz de hacer Rita Barberá y su gente, ¿es que puede haber en Valencia una alcaldesa, un alcalde, mejor que Rita Barberá? ¿Es que lo puede haber? Cuando yo vengo con gente de fuera y les enseño la Ciudad de las Artes y las Ciencias, les enseño los museos, les enseño la gran transformación de Valencia, podemos presentarlo y podemos decirlo con legítimo orgullo.

Tenemos que dar las gracias, y yo se las quiero dar, a todos los que lo han hecho posible: a Rita; a los que lo han hecho posible también desde Castellón, desde Alicante: a Luis en Alicante, a José Luis en Castellón, a todos los que nos han ayudado. Le quiero dar las gracias también a José Luis Olivas, que se ha hecho cargo de la Generalidad Valenciana y ha hecho una tarea sencilla, formidable.

Le quiero también dar las gracias muy especialmente por todo lo que ha hecho y por lo que sigue haciendo, porque fue y sigue siendo un gran Presidente del Partido Popular, porque fue un gran Presidente de la Generalitat Valenciana y porque es un magnífico Ministro de Trabajo --y fijaos lo que os digo: de Trabajo, de saber lo que es dar oportunidades a la gente--; quiero dar las gracias muy especialmente a Eduardo Zaplana.

Hemos elegido y os pido todo vuestro apoyo para una persona a la que habéis oído hablar aquí, y yo también la he oído hablar, y lo ha hecho fenomenalmente

bien, que ha hecho toda una carrera política formidable: ha sido concejal, ha sido teniente de alcalde, ha sido Secretario de Estado, ha sido Vicepresidente del Congreso, ha sido Delegado del Gobierno. No sé como le ha dado tiempo a ser todo. Tiene que ser muy bueno y tiene que ser Presidente de la Generalidad Paco Camps, porque es el mejor que podemos tener también.

Hemos trabajado y vamos a seguir trabajando por esa posición formidable y líder de Valencia.

Ahora quiero decir un par de cosas importantes para las próximas elecciones y para los próximos meses. Uno de los secretos fundamentales del éxito de España es que hemos sabido conservar nuestra estabilidad política, que no hemos jugado con las cosas serias, y hoy todos los españoles, y vosotros también, saben que con el Partido Popular en los Gobiernos con las cosas serias no se juega.

Yo digo que queremos, tenemos y debemos mantener nuestra estabilidad institucional y que todos aquellos que juegan a reformar, a cambiar, nuestro sistema constitucional deben advertir a todos los ciudadanos de la consecuencia de ello, por lo que yo os digo: porque no saldrá nada bueno de abrir procesos de reforma simplemente por tener una ambición de poder desmedida, no saldrá nada bueno de eso. Tenemos mucho que ganar si mantenemos nuestra estabilidad y si a los 25 años de aniversario de nuestra Constitución podemos decir con satisfacción: hicimos un buen trabajo, lo hemos mantenido y lo vamos a salvaguardar por el futuro sin frivolidades y sin amenazas por parte de nadie, que solamente nos traerán enfrentamientos y malos recuerdos.

A nuestros adversarios, a esos adversarios de esa coalición de Llamazares y de Zapatero, que unos han estado por aquí y otros vendrán, les decimos que no jueguen con las cosas serias, que no jueguen con la estabilidad institucional de nuestro país. Durante muchos años hemos aspirado a la normalidad democrática, hemos conseguido la normalidad democrática; durante mucho tiempo debemos mantener una estabilidad que es la base de nuestra prosperidad. Nadie podría

haber dicho y podría haber advertido en España que después de veinticinco años de democracia íbamos a tener la oportunidad de convertirnos en una de las mejores democracias de Europa y del mundo si hubiésemos jugado con las cosas más importantes, como son la estabilidad institucional y la cohesión territorial y la cohesión social del país.

Estas elecciones tienen mucho que ver con eso, porque yo escucho algunos mensajes que hablan de reformas, que hablan de cambiar las reglas, y yo os quiero decir que eso no es positivo, que eso es un riesgo grande y que todos los dirigentes políticos, especialmente éstos de la coalición Llamazares-Zapatero, deben explicar si están dispuestos a jugar y con qué consecuencias con la estabilidad institucional de España, porque nosotros vamos a hacer una apuesta para conservarla con todas nuestras fuerzas por el bien de España y de los españoles; con todas nuestras fuerzas.

Hablar de la cohesión del país es hablar también de su cohesión y de su vertebración territorial, y hablar fundamentalmente con hechos. Que no nos vengan a nosotros con historias. Aquí, en España, y especialmente aquí, había una asignatura pendiente, que era hacer el Plan Hidrológico Nacional. Nadie se atrevía a hacerlo. ¿Por qué? Porque hay decisiones que son difíciles, pero los que estamos en los Gobiernos, los dirigentes responsables, tenemos que saber que también tenemos que tomar decisiones a veces difíciles. Pero hay que saber tener una idea de España, un proyecto de España y un proyecto de vertebración territorial del país.

Yo he escuchado lo que habéis dicho, "agua para todos", y tenéis toda la razón del mundo, y, porque tenéis toda la razón del mundo, hemos puesto en marcha el Plan Hidrológico Nacional; no para quitar agua a nadie, sino para que todos los españoles valencianos también tengan agua, que es diferente. Para que todos puedan tener agua. Eso, como otras cosas, lo podemos decir nosotros siete años después aquí, en Valencia. Ese Plan se está haciendo, ese Plan se seguirá haciendo, ese Plan se terminará y Valencia tendrá agua y tendrá más

posibilidades para su agricultura, para su abastecimiento, para la mejora del medio ambiente, por supuesto.

Y os quiero decir otra cosa: nosotros venimos a todas partes con la cabeza bien alta, con las manos bien limpias. Puedo volver siete años después a Mestalla y decir: cuatro millones de empleos nuevos ha habido en España en los últimos siete años, cuatro millones de empleos nuevos; más empleo y récord de ocupación que nunca ha habido en España, más afiliados a la seguridad Social que nunca ha habido en España. Y ahora quiero anunciar en Mestalla, porque queremos ayudar a las familias españolas, que vamos a aprobar en los próximos días una nueva Ley de Familias Numerosas para ayudar a las familias españolas, para ayudar a las muchas familias españolas que deben ser ayudadas también en este terreno, que deben saber que cuentan con el apoyo del Gobierno y que lo van a tener.

Esa Ley va a ver la luz dentro de muy poco tiempo. Nos hemos comprometido a eso y lo estamos cumpliendo, y, por eso, ¿qué es eso que me han dicho por algún lado de que el Partido Popular en algunos sitios está un poco triste o que estaba con la cabeza un poco baja? Pero ¿quién ha dicho eso? De ninguna manera. La cabeza, bien alta. Hemos hecho muchas cosas. ¡Al viento de Mestalla las banderas, con mucho orgullo, del Partido Popular! Podemos demostrar que hemos hecho esas cosas, muchas cosas por los españoles, muchas cosas por los valencianos.

Unas de las cosas que más me gusta es poder decir justamente que aquello por lo que luchábamos, por una sociedad más abierta, por una sociedad con más oportunidades, lo estamos consiguiendo. Tener en Valencia los últimos años casi quinientas mil personas más trabajando es formidable; tener millones de españoles que antes no podían trabajar y ahora trabajan es una revolución social fantástica; poder haber cogido una Seguridad Social en quiebra y tener una Seguridad Social en superávit, en donde tenemos más cotizantes que nunca y además, creamos un Fondo de Reserva de la Seguridad Social para los

pensionistas españoles, para que sus pensiones estén garantizadas, eso es hacer Gobierno.

Mientras algunos se dedicaban a sacar a pasear una España que no queremos ver, una España del rencor, una España de la ira, y hasta también una España de la agresión o de la piedra, nosotros nos hemos dedicado a tomar medidas de Gobierno.

Hemos suprimido el Impuesto de Actividades Económicas para los profesionales, para los pequeños empresarios y para los comerciantes, porque era un impuesto injusto. Hemos reducido por segunda vez, y se nos decía que no lo podíamos hacer, el Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas y de eso se han beneficiado más de doscientas mil familias valencianas. Y hemos anunciado que en nuestros Gobiernos autonómicos vamos a suprimir el Impuesto de Sucesiones entre padres e hijos y entre cónyuges para que nadie tenga que entregar a Hacienda el trabajo de toda su vida. No queremos que los pequeños ahorros, que el pequeño comercio, que el piso familiar, desaparezcan, sino que queden en manos de las familias que crean empleo, crean trabajo y crean posibilidades.

Eso es lo que nosotros hemos hecho y hacemos. Además de eso, mientras otros nos injuriaban, nosotros hemos pensado en los más de tres millones de autónomos que hay en España y hemos adoptado medidas para su mejora de cobertura social como nunca se había hecho en nuestro país. Y, además de eso, hemos pensado que tenemos que seguir trabajando para que cada vez haya más mujeres que puedan tener un trabajo fuera de casa, y hemos establecido que para todas aquellas mujeres que tengan un hijo y sean contratadas el coste de la Seguridad Social para las empresas sea un coste cero. Eso es un cambio formidable en el empleo de la mujer en España que queremos sacar adelante.

Os quiero decir que, mientras nosotros hacíamos eso, éstos de la coalición Llamazares-Zapatero a todo lo que yo he dicho aquí, a todo, han dicho que no. A

todo han dicho que no. A lo de las mujeres y la Seguridad Social, a lo de los autónomos, a lo de la vivienda, a todo han dicho que no. E, incluso, en el tema del Plan Hidrológico Nacional se han permitido algo que yo no voy a olvidar, que es ir a Europa, ir a Bruselas, y decirles allí a las instituciones europeas: "no den dinero a España para hacer el Plan Hidrológico Nacional". Eso es imperdonable.

Claro que es mucho más difícil hacer eso con millones de empleos, buscando trabajo para las mujeres... Que cojan las cifras del desempleo femenino en la Comunidad de Valencia en el año 1996 y miren las de ahora, y verán menos de la mitad. Que cojan las cifras de los jóvenes, porque aquí hay quien habla mucho de los jóvenes pero, ¿sabéis lo que necesitan los jóvenes? Trabajo. Coged el año 1996 las cifras de paro juvenil en Valencia, miradlas ahora y veréis como una cosa es predicar y otra cosa es dar trigo, como una cosa es andar de manifestación y otra cosa es dar agua, como una cosa es ser un demagogo y otra cosa es tener un proyecto serio de España, como tenéis todos vosotros y como tenemos nosotros.

Hemos trabajado y vamos a seguir trabajando duro por todo eso. Y, además, os quiero decir otra cosa: estoy muy satisfecho de que hayamos puesto en marcha obras de infraestructura para la Comunidad Valenciana que, sin duda, la transformarán. Ya lo ha dicho Eduardo Zaplana hablando de autovías o hablando de otras infraestructuras; pero nosotros también somos capaces de decir, porque creemos en esta tierra, que ya han empezado las obras del Tren de Alta Velocidad a la Comunidad Valenciana. Eso también es importante, como son importantes las obras de infraestructura del Plan de Regadíos o las obras de infraestructura del Plan Hidrológico Nacional, como es importante lo que estamos haciendo en los aeropuertos, en los puertos o en los caminos de la Comunidad Valenciana. ¿Por qué? Porque esta tierra, que tiene vocación de ser líder y está a punto de ser líder, en los próximos años va a ejercer una función de liderazgo fundamental para bien de España.

Lo vais a hacer vosotros para bien de España y para bien de esta tierra, y lo vais a hacer como lo habéis venido haciendo ahora, y lo vais a hacer aprovechando la oportunidad en las próximas elecciones.

Estas próximas elecciones son unas elecciones para todos los españoles, además, un poco especiales, porque son las primeras elecciones que se celebran en la democracia española en las cuales los terroristas disfrazados no se van a presentar a las urnas.

Yo recuerdo muy bien, y Eduardo lo recordaba hace tiempo, momentos duros que hemos vivido también, momentos muy duros, con el apoyo de la gran mayoría de nuestro país y el vuestro; momentos muy duros el verano pasado, en Santa Pola y en Torrevieja. Hemos pasado momentos muy duros y tendremos momentos muy duros; pero quiero deciros, y lo recuerdo muy bien, que en aquellos días yo dije a toda España un mensaje muy claro. Dije: hasta aquí hemos llegado. No estamos dispuestos a aceptar que nos quieran meter mercancía terrorista en la democracia española y que haya gente que apoya el terror, que no condena el terror, que señala a las personas, que es capaz de dar instrucciones para asesinar, para chantajear o para matar, y que éstos se paseen impunemente por las instituciones españolas.

Hoy la democracia española es mucho mejor porque esos señores disfrazados de terroristas, que son terroristas, los de Batasuna, están fuera de la Ley, están ilegalizados. Ésa es una buena decisión y ésa es una gran alegría democrática para todos. Algunas veces que había gente que me intentaba convencer a mí de que era mejor que esa gente anduviese libre por la calle, y yo les decía y les preguntaba: ¿tú sabes lo que están haciendo éstos, porque éstos están señalando a la gente que luego puede ser ejecutada o que puede ser perseguida? ¿Puede convencer alguien de que es mejor que eso sea legal a que sea ilegal? A mí me da igual el disfraz que se ponga un terrorista, porque el terrorista sigue siendo lo que es, con un disfraz o con otro, con un gorro o con otro. Me da igual.

Por eso ahora la democracia es hoy mucho mejor, por eso tenemos motivos de alegría también en ese terreno y por eso yo también hoy en Mestalla quiero decir claramente, como Presidente del Gobierno, que una vez más doy las gracias a las Fuerzas de Seguridad, porque todos esos terroristas van a caer uno tras otro. Están cayendo, como han caído ayer y hoy, y seguirán cayendo todos los días.

Nadie nos va a parar hasta que les derrotemos definitivamente y les derrotaremos con la ayuda de todos, porque también hoy los españoles sabemos que para que nos ayuden a hacer algunas cosas difíciles nosotros también tenemos la obligación de ayudar a los demás cuando lo necesitan, nosotros también tenemos esa obligación. Y hoy somos más fuertes, tenemos más apoyo que nunca y tenemos más fuerza que hemos tenido nunca para acabar definitivamente con el terror, y acabaremos con él. Sea con el gorro que sea, pero acabaremos con él.

Sin duda, esa noticia democrática es una buena noticia y yo me alegro de que el 25 de mayo la democracia española haya dado un buen salto hacia delante también en ese terreno. Y os doy las gracias también por vuestro apoyo en el problema más difícil que tiene España con mucha diferencia.

Siete años después aquí estoy para daros las gracias en Valencia. Con muchas ambiciones cumplidas, con muchas cosas en marcha, pero con la mayor ambición que seguimos teniendo de hacer de esta tierra y de España lo mejor de lo mejor. No queremos que nadie mire hacia atrás, no queremos que nadie nos lleve atrás, no queremos que nadie pare a Valencia y no queremos que nadie pare ni detenga la marcha de España.

Somos capaces de entre todos de hacer lo que hemos hecho y mucho más, y eso es lo que yo os propongo, empezando por el día 25. Vengo a Valencia siete años después con la cabeza bien alta, con las manos bien limpias, a daros las gracias y a pedir el apoyo para seguir avanzando en Valencia y en España.

Os pido la mayor movilización posible, el mayor apoyo posible para Rita, para Paco, para todos nuestros candidatos, para todos aquellos que son los mejores. Creedme, en el Partido Popular los hay muy buenos y aquí está lo mejor de lo mejor y, os lo quiero decir, mucho mejores que yo, mucho mejores; los mejores. Los mejores tendrán también el futuro del Partido Popular y el futuro de España, y os digo más: no pararemos hasta que eso sea así. Por eso os pido vuestro apoyo, por eso os pido vuestra movilización, por eso os doy las gracias una vez más en esta formidable noche valenciana y por eso, con el sentimiento que sabéis que tengo, os pido que una vez más digáis conmigo ¡Visca Valencia! ¡Viva España!